



### NOTICIA-IDEAS CENTRALES

#### **Lo reconozco: hemos perdido todos. No queda ya Iglesia.**

INFOCATÓLICA. Por José Luis Aberasturi. 29jun21.

<https://www.infocatolica.com/blog/nonmeavoluntas.php/2106290934-lo-reconozco-hemos-perdido-to>

#### Citas textuales

Lo digo a propósito de cómo va a venir la declaración de los Obispos de EEUU respecto a la Eucaristía. Y siento decirlo también en relación a José Gómez, su Presidente, con quien estudié en Roma un año: no me esperaba esto de él. Sinceramente. Y dolorosamente. Nunca lo hubiese creído capaz de este macabro pasteleo.

Hemos perdido. Ya escribí hace unas semanas que esta era la última batalla en serio en el seno de la Iglesia. Si se ganaba, ganábamos todos, y había esperanza dentro de Ella. Si se perdía -y da toda la impresión de que va a ser así-, se habría derribado el último bastión serio que quedaba: la "roca" que, con sabiduría, plantó san Juan Pablo II entre los miembros de la Jerarquía en EEUU. Y es lo que está pasando.

Y no queda Iglesia porque "la Iglesia -Católica, hasta hace casi nada-, vive de la Eucaristía". De la Eucaristía que ES Jesús, nuestro Dios y Señor. Pero, para muchos, ya NO lo es: se ha convertido en un juguete en manos de los "católicos a lo Biden & cía", y en manos de algunos Jerarcas que se han pasado a "la iglesia de Mammoná", como la cataloga Jesús en sus "Dictados a Marga"; separándola y distinguiéndola de la Iglesia Católica, la Suya: NUNCA "la nuestra" porque nos consideremos con derecho a mangonearla hasta extremos inauditos, blasfemos y heréticos, como está pasando en tantos sitios y por tantas personas.

Es la VOLADURA, controlada o no, de la Iglesia Católica: la que Cristo fundó el Jueves Santo, por la que dio su Vida el Viernes Santo, en la que vivimos, esperando su Segunda Venida, a la que gratuitamente y con Amor nos ha traído para que nos salvemos.

En la Iglesia solo van a quedar ya Pequeños Oasis de Gracia, Verdad, y Salvación. Aquellos lugares, vivos y vivificantes, en los que refugiarse del abrasador y mortal entorno de los desiertos.

O bien, Nuevas y Necesarias Catacumbas, donde refugiarse de las Persecuciones que siguen vigentes: ahora con la incorporación de los miembros de la Jerarquía que se han sumado a las filas de los perseguidores a muerte de siempre.

Ellos sabrán por qué. Y ellos sabrán el precio que van a pagar por ello, aunque no se lo crean: ya lo verán. Porque nadie se burla del Señor. Y menos impunemente. Y menos en lo referente a la Hostia

### COMENTARIOS

El artículo del P. José Luis Aberasturi nos suena como un grito de impotencia, de rabia y de tristeza. Pero también de esperanza. Es un artículo donde habla fuerte y a veces parece exagerado. Pero muy realista.

La denuncia que hace de la jerarquía eclesiástica es muy valiente. No se cubre la boca para silenciarla un poco. Los pastores le han dado la espalda a la Iglesia de Cristo.

José Luis Aberasturi es un sacerdote español, filólogo, filósofo y teólogo-moralista. Colaborador de Infocatólica y recientemente se ha incorporado a Infovaticana.



P. José Luis Aberasturi

Este artículo lo escribe en relación con la discusión que se ha presentado entre los obispos de Estados Unidos respecto a la Eucaristía. El debate se origina en la disyuntiva de si se puede o no dar la Comunión a Joe Biden, presidente de ese país, pero defensor -de palabra y de obra- del aborto y de las uniones homosexuales.

En la opinión del Padre Aberasturi las cosas van muy mal. La discusión está llevando a la iglesia norteamericana a dos consecuencias, ninguna de ellas recomendable: a negar la presencia real de Cristo en la Eucaristía, o, peor aún, a rebajar su dignidad para convertirla en moneda de cambio en las negociaciones.

Aberasturi esperaba que con esta polémica se terminaran las dudas, malentendidos y sacrilegios al Santísimo Sacramento, pero no está resultando así.

¿Por qué dice Aberasturi que hemos perdido, que ya no queda Iglesia?

Porque la Iglesia Católica gira alrededor de la Eucaristía. Sin Eucaristía la Iglesia se acaba. De allí que su tono se

Santa. Son pecados contra el Espíritu Santo: los que no se perdonan en esta vida ni en la otra. Aunque no se lo crean. Ya lo verán. NO me importa repetirme: lo hago a propósito.

Pequeños Oasis, ocultas Catacumbas, donde se refugie el Culto Legítimo, Verdadero, Digno de Dios, porque está Dios mismo Presente en la Sagrada Eucaristía. Y allí acudan, como han hecho siempre cuando la ocasión lo ha requerido, las almas fieles, sacerdotes y laicos, con insaciable hambre y sed de Dios. Si es preciso -y lo ha sido tantísimas veces-, a costa de la muerte, que es la Vida, porque "sine Dominicus, non possumus": "sin el Señor no podemos vivir".

Siempre habrá al frente Obispos y Sacerdotes verdaderos, "rocas" como nos quiere Cristo. NO "arenilla" que, como la sal que se desvirtúa, no vale para nada.

Es uno de los SIGNOS, perfectamente visible y contable a lo largo de su Historia, de la Verdadera Iglesia. La esposa FIEL. Toda HERMOSA. Sin MANCHA ni ARRUGA. La Iglesia de Cristo Señor. La Iglesia que Salva. En la que se Ama a Dios, porque vive del Amor que Dios nos tiene, y porque enseña a CorresponderLe.

Bien podríamos decir, porque es VERDAD, como aquellos primeros cristianos mártires: "sine Ecclesia, non possumus". Porque "fuera de la Iglesia no hay Salvación".

Cada uno deberá escoger, porque han llegados estos tiempos: los de la ELECCIÓN PERSONAL. Lo mismo para sacerdotes, como para laicos, o para religiosos. Nos han obligado a ello los mismos "pastores", que se han reconvertido, a sabiendas, en mercenarios y salteadores: a estos, las ovejas no podemos seguirles, ni reconocerles: nos lo dice Jesucristo, nuestro Dios y Señor.

¿Qué habrán pensado todos estos reconvertidos -los hay en todas partes? son plaga ya-, al leer a san Pablo, en la Misa de hoy, precisamente en la Solemnidad de san Pedro y san Pablo: "He combatido bien mi combate, he corrido hasta la meta, he mantenido la Fe. Ahora me aguarda la corona merecida (...). El Señor..., y me dio fuerzas para anunciar íntegro el mensaje, de modo que lo oyeron todos los gentiles..."

¡Con mayor motivo hemos de recibir íntegro este Mensaje los hijos de Dios en su Iglesia! ¡Qué traición más abominable! Están echándolo de su Casa, de su Iglesia. Nos dejan sin Él. Y, puestas así las cosas, ¿a Quién iríamos? ¿A Quién vamos a ir?

Hace años, podíamos hacerlo con los ojos cerrados, como se dice coloquialmente. Ahora NO. Ahora hay que DISCERNIR. Hay que JUZGAR. Obligatoriamente. Y hacerlo al por menor, llegando al detalle, para ver si coincide o no con Jesús, con su Palabra y con su Vida: el verdadero y único CRITERIO sobrenatural que se nos ha dado desde el mismo CIELO, para juzgar al mundo y a los mundanos, incluso si están dentro.

Todos estamos obligados EN CONCIENCIA. La OBEDIENCIA a los superiores, a los pastores, NUNCA está por encima de la propia conciencia cuando mandan lo contrario que Cristo. Porque la

parezca al de un soldado desconsolado, que tiene que aceptar la derrota de su ejército:

*"Hemos perdido. Ya escribí hace unas semanas que esta era la última batalla en serio en el seno de la Iglesia. Si se ganaba, ganábamos todos, y había esperanza dentro de Ella. Si se perdía -y da toda la impresión de que va a ser así-, se habría derribado el último bastión serio que quedaba..."*

*"Y no queda Iglesia porque "la Iglesia Católica... vive de la Eucaristía". De la Eucaristía que ES Jesús, nuestro Dios y Señor. Pero, para muchos, ya NO lo es: se ha convertido en un juguete en manos de los "católicos a lo Biden & cía".*

Pero esta desgracia no viene sola. Se ha producido gracias a la traición de los pastores de la iglesia, que han decidido cambiar de bando, han tomado la decisión de sumarse a las filas de los perseguidores. El Padre Aberasturi presenta a sus ojos la amenaza que tendrán que enfrentar, tarde o temprano:

*"Ellos sabrán por qué. Y ellos sabrán el precio que van a pagar por ello, aunque no se lo crean: ya lo verán. Porque nadie se burla del Señor. Y menos impunemente. Y menos en lo referente a la Hostia Santa. Son pecados contra el Espíritu Santo: los que no se perdonan en esta vida ni en la otra. Aunque no se lo crean".*

*"...los mismos "pastores", que se han reconvertido, a sabiendas, en mercenarios y salteadores..."*

*"¡Qué traición más abominable! Están echándolo [a Jesucristo] de su Casa, de su Iglesia. Nos dejan sin Él..."*

Lo dice con todas sus palabras: Nadie se burla del Señor... es un pecado contra el Espíritu Santo, que no se perdonan en esta vida ni en la otra... aunque no lo crean.

Solo escuchar esta sentencia causa temblores y escalofríos. Pareciera que el Juicio Particular se ha adelantado para los traidores. Dios tenga misericordia.

Y esta traición es tolerada desde Roma.

Palabras de un sacerdote que, como otros tantos, sufre la agonía de ver a su Iglesia destruida y traicionada.

Pero no todo está perdido. La Iglesia no claudicará y saldrá victoriosa. Se verá reducida a pequeños oasis de gracia y salvación. Se refugiará en las catacumbas porque es y seguirá siendo perseguida.

*"Pequeños Oasis, ocultas Catacumbas, donde se refugie el Culto Legítimo, Verdadero, Digno de Dios, porque está Dios mismo Presente en la Sagrada Eucaristía. Y allí acudan, como han hecho siempre cuando la ocasión lo ha requerido, las almas fieles, sacerdotes y laicos, con*

Conciencia únicamente es patrimonio de Dios: de ningún Jerarca, por alto que esté.

Vamos a recuperar la LIBERTAD que siempre hemos tenido: juzgar vosotros si hay que obedeceros a vosotros antes que a Dios; palabras de san Pedro, precisamente cuando, bajo fuertes amenazas, les dicen que se callen respecto a lo que Cristo les ha entregado: ¡son testigos!

Esto sigue tan vigente, no: mucho más ahora, en los tiempos trágicos que corren. **Tiempos de Derribo. De Abominación y Desolación. Tiempos en los que parece que está ganando el demonio. Tiempos Profetizados.**

Pero tiempos que no son la última Palabra, porque son la antesala: nunca el FIN. El FIN y el FINAL es Cristo, Alfa y Omega. Por esto creemos, y por esto sabemos que: Dominus vincit! Dominus regnat!

Y nosotros con Él.

---

**El Buen Pastor Modernista. ADELANTE LA FE.** Por Fray Gerundio De Tormes. 19jun21. <https://adelantelafe.com/el-buen-pastor-modernista/>

#### Citas textuales

Decía el Señor cuando hablaba del Buen Pastor, que una de sus características principales (vaya si lo es), consiste en no abandonar a sus ovejas. En contraste con los malos pastores, que salen pitando en cuanto ven que algún lobo, lobito o lobezno anda rondando en busca de aperitivo.

Efectivamente, el buen pastor las alerta, avisa, agrupa y recoge en el aprisco: – ¡Cuidado chicas que viene el peligro! Mucho ojo, porque estos lobos son peligrosos y se pueden acercar con una piel de cordero. No seáis tontas ni ingenuas. Y las ovejas siguen al pastor, porque saben que las quiere salvar.

Hasta aquí la doctrina de Jesús.

Claro que el problema de los actuales criterios eclesiásticos es que si todas las ovejas tienen derecho a pensar lo que quieran y los pastores piensan lo que quieren; si hay que aplicar el discernimiento y la comprensión por encima de la doctrina, entonces el cuidado de las ovejas será relativo, con la relatividad que lo sea el cacumen de los susodichos.

Ahora, como resulta que los homosexuales -por poner el ejemplo de más actualidad-, son dignos de todo, se les puede dar la comunión, se les bendice y se les mima, se les lleva a buenos lugares -para que pasten a su gusto en verdes pastos- y se les dice que Dios está encantado con su “orientación”, la llegada de un lobo homosexual rondando por el rebaño y vestido con piel arco iris, ya no preocupa al pastor (y menos si también él es arco iris), y no tiene por qué sentirse molestado el rebaño. Nos decía Fray Gerundio con su habitual humor, que lo que debe hacer este buen pastor de nuevo cuño, es alertar a las ovejas arco iris de que llega un lobo rígido anti-gay. Y no cabe duda que en esta línea sí hay “buenos pastores” entre la

insaciable hambre y sed de Dios. Si es preciso -y lo ha sido tantísimas veces-, a costa de la muerte...”

Sobre la multicitada unidad de la iglesia (a la que no quieren renunciar algunos obispos norteamericanos para no perder sus privilegios) y la obediencia incondicional que desde Roma se pide a los católicos, el P. Aberasturi señala la norma de actuación:

*“La OBEDIENCIA a los superiores, a los pastores, NUNCA está por encima de la propia conciencia cuando mandan lo contrario que Cristo. Porque la Conciencia únicamente es patrimonio de Dios: de ningún Jerarca, por alto que esté.”*

Fray Gerundio de Tormes (suponemos que un pseudónimo) hace una analogía de la parábola del Buen Pastor con una caracterización “chusca” de los que sería el buen pastor modernista.

Esta hermosa parábola describe la función de un verdadero pastor, donde el mismo Jesucristo se presenta como modelo:

*“Yo soy el buen pastor. El buen pastor sacrifica su vida por sus ovejas. Pero el mercenario, y el que no es el propio pastor, de quien no son propias las ovejas, en viendo venir al lobo desampara las ovejas, y huye: y el lobo las arrebata y dispersa el rebaño. El mercenario huye, por la razón de que es asalariado, y no tiene interés alguno en las ovejas. Yo soy el buen pastor, y conozco mis ovejas, y las ovejas mías me conocen a Mí. Así como el Padre me conoce a Mí, así Yo conozco al Padre, y doy mi vida por mis ovejas. (Jn. 10, 11-16).*

¿Cómo sería un pastor modernista? En la opinión de Fray Gerundio de Tormes sería, tomando sus mismas palabras:

- La llegada de un lobo homosexual rondando por el rebaño y vestido con piel arco iris, ya no preocupa al pastor (y menos si también él es arco iris)
- Alerta a las ovejas arco iris de que llega un lobo rígido anti-gay.
- Abandona a las rígidas y se va de juerga con los lobos y ovejas arco-iris.
- Los obispos alemanes, por ejemplo, avisarán a sus ovejas germánicas de que anda rondando por ahí un lobo homofóbico.

Y cuando alguna pobre oveja se dirija a la Santa Sede a preguntar qué se piensa en la Cátedra de Pedro sobre este tema, se la señalará como rigorista y quisquillosa,

jerarquía. Abandonan a las rígidas en vinagreta y se van de juerga con los lobos y ovejas arco-iris.

Los obispos alemanes, por ejemplo, avisarán a sus ovejas germánicas de que anda rondando por ahí un lobo homofóbico. Y cuando alguna pobre oveja se dirija a la Santa Sede a preguntar qué se piensa en la Catedra de Pedro sobre este tema, se la señalará como rigorista y quisquillosa, no se le dará contestación alguna y se le acusará de querer romper el diálogo y el puente, la misericordia y la magnanimidad. Y por supuesto que Roma no se definirá, ni aclarará, ni castigará, ni se pronunciará. Le dirá al “hermano Marx” que siga siendo tan santo y tan honesto, ya que no se puede prescindir de su presencia en Alemania.

Los obispos catalanes, segundo ejemplo, alertarán a sus ovejas indepes, de que anda por ahí un Lobo Nacional, lo cual es terrible para el rebaño catalán, ansioso por los buenos pastos de la autodeterminación. Lo mismo es un lobo con vox de oveja. Y por eso la pomposa Conferencia Episcopal Tarragonense emite -en el momento oportuno, claro-, una nota en la que declara lo estupendo que es ser misericordiosos con los sedicentes que quieren romper la unidad de España. Nótese que no lo hace la Conferencia Episcopal Española, que se reserva para cualquier otro momento “oportuno”, según vayan los vientos alisios. A pesar de que la Conferencia Episcopal Tarragonense teóricamente no existe y se la han sacado de la manga, alguna Comisión Permanente dirá por ahí que ese es un problema propio del mundo catalán y ellos no opinan sobre el tema.

Algunos Obispos norteamericanos, tercer ejemplo, han salido en defensa de que a los abortistas no se les puede dar la comunión. Por primera vez, unos pocos se han definido claramente en contra de Biden (después de darle la coba antes de las elecciones, claro). Los chicos de Roma en la Conferencia, con la fuerza que les da el ser amiguetes del Jefe, dicen que nanai del paragüay. Que negar la Comunión a abortistas en un disparate, pues precisamente Cristo ha venido a salvar a los necesitados. Y quieren boicotear esta decisión de algunos de sus queridos hermanos en el episcopado. Aunque sea por una vez y sin que sirva de precedente hay algún obispo que tiene claro cómo actuar. Pues bien, tampoco la Santa Sede se ha definido sobre el tema. Ni una sola palabra CLARA sobre el asunto.

Lo gracioso es que ahora se ha encontrado de repente con que Biden está por Roma y quería ir a una misa de Francisco y éste ha dicho que no. Ja, ja. Por una parte alienta a los suyos a que le den la comunión y por otra no quiere que le vean a él dando la comunión a este malvado presidente, que pronto va a tener que dar cuentas al Altísimo.

De esta forma, y en la más pura línea modernista, la alegoría del Buen Pastor tiene su correcta interpretación en estos días. Efectivamente, el Buen Pastor Modernista, da la vida por sus ovejas gays, independentistas, abortistas y sacrílegas. Mientras alerta de la llegada

no se le dará contestación alguna y se le acusará de querer romper el diálogo y el puente, la misericordia y la magnanimidad. Y por supuesto que Roma no se definirá, ni aclarará, ni castigará, ni se pronunciará.



#ElAmorGana. Bendición a homosexuales en Alemania

- Los obispos catalanes, segundo ejemplo, alertarán a sus ovejas indepes, de que anda por ahí un Lobo Nacional, lo cual es terrible para el rebaño catalán, ansioso por los buenos pastos de la autodeterminación.
- Algunos Obispos norteamericanos, tercer ejemplo, han salido en defensa de los abortistas y contra la negativa de darles la comunión.

Dirán que negar la Comunión a abortistas en un disparate, pues precisamente Cristo ha venido a salvar a los necesitados.

Tampoco la Santa Sede se ha definido sobre el tema. Ni una sola palabra CLARA sobre el asunto.

- El Buen Pastor Modernista, da la vida por sus ovejas gays, independentistas, abortistas y sacrílegas. Mientras alerta de la llegada de los lobos tradis y rigoristas.

No parece que necesite comentarios esta comparación. Ciertamente está expresada en un tono gracioso, pero es un asunto serio.

Muchos pastores ya no defienden a sus ovejas, y ponen miles de pretextos para no hacerlo: “cerramos los templos para evitar contagios del covid”. “No hay confesiones”. “No abrimos hasta que todos estén vacunados”. O como dijo el obispo “conservador” de San Francisco, Salvatore Cordileone<sup>1</sup>, cuando le preguntaron si negaría la comunión a los católicos abortistas como Biden y Pelosi: “no lo haré, por el bien de la unidad de la iglesia”.

<sup>1</sup> Gloria TV. 15 de junio de 2021. Cordileone no lo hará por el bien de la “unidad”  
<https://gloria.tv/post/cRYcodZK8gFt6ygbxQvKTFx28>

de los lobos tradis y rigoristas. Que Fray Gerundio nos ayude desde el Cielo.

El Papa recibió a la religiosa, y le confirmó sus ganas de seguir: "Yo me lo paso bomba". **Francisco, a sor Lucía Caram: "Seguí haciendo lío, seguí trabajando por las personas, seguí cuidando de las monjas..."** RELIGIÓN DIGITAL. Por Sor Lucía Caram. 25jun21.

[https://www.religiondigital.org/sintonia\\_cordial/Francisco-sor-Lucia-Caram-vaticano-encuentro-solidaridad-empobrecidos-lio-bomba\\_7\\_2353634624.html](https://www.religiondigital.org/sintonia_cordial/Francisco-sor-Lucia-Caram-vaticano-encuentro-solidaridad-empobrecidos-lio-bomba_7_2353634624.html)

Citas textuales

El día de San Juan del 2021 quedará grabado en la memoria de mi corazón como el día y el momento **en el que tuve el privilegio de compartir con confianza absoluta y sin ningún temor un encuentro entrañable, franco, acogedor y lleno de vida y de verdad, con el Papa Francisco.**

Fue un encuentro en el que no había tiempo ni prisas, ni normas, ni rituales. Un encuentro fraternal y distendido en el que el abrazo acogedor, la mano tendida, la sonrisa amiga y cómplice y el sentido del humor estuvieron marcado el ritmo de todo aquello que pudimos compartir: Proyectos, realidades dolorosas, inquietudes, consultas y sobre todo la fuerza de la compasión que es la pasión compartida por el Evangelio que es una norma de vida y servicio a los más empobrecidos.

Desde el primer instante Francisco se interesó por la Comunidad de hermanas y los proyectos, y con sentido del humor me preguntó "¿Cómo lleva el priorato?"

Francisco lleva clavado en su corazón el drama de los que sufren a causa de la pobreza y de aquellos que deben dejar sus países huyendo de la guerra. Pude explicarle el drama de aquellos a los que impunemente se les retira el permiso de trabajo, después de unos procesos arduos para regularizar su situación, también cómo suman cada día y semana los desahucios y cómo sin piedad la gente se queda en la calle, mientras las administraciones no hacen todo lo que deberíamos esperar.

Comentando algunos problemas le dije: "Qué difícil ser Papa". Él con una sonrisa y queriendo quitar hierro al asunto me dijo: "Yo me lo paso bomba".

Vi a un hombre sereno, confiado totalmente en la fuerza del Espíritu que le sostiene y dispuesto, **con fidelidad inquebrantable a llevar a cabo la reforma de la Iglesia.**

Llama la atención el que Francisco haya recibido a la monja Lucía Caram y la cordialidad con la que se lleva a cabo esta entrevista, relatada por la misma Lucía.



Francisco y Sor María Caram.

Sor Lucía Caram es una colaboradora cotidiana de "Religión Digital" un sitio donde publican los teólogos y escritores más progresistas o modernistas de la Iglesia. Precisamente en el Número 328 de NV se hacía una referencia a esta autora y a sus divergencias con la Doctrina Católica. Es de nacionalidad argentina, pero vive en España desde hace alrededor de 27 años.

La nota de Stilum Curiae<sup>2</sup> menciona:

*"Otra colaboradora de Religion Digital es la monja dominica Lucía Caram, quien en 2017 dijo que San José y la Virgen María eran "una pareja normal", precisando que se refería a "tener sexo y tener una relación normal en pareja"*

Sobre esta religiosa, dice Wikipedia<sup>3</sup>:

*Lucía se manifiesta en contra de la corrupción, a favor de los más pobres, a favor de los políticos presos en Cataluña -y de algunos personajes cercanos- y a favor -directa o indirectamente- de la independencia de Cataluña. Además, ha hecho declaraciones a favor de los homosexuales y sobre su posibilidad abierta de incorporarlos dentro del matrimonio convencional, así como a favor de la acogida de inmigrantes y refugiados en España.*

*Lucía considera que el papel de la mujer «no ha sido reconocido dentro de la iglesia» y que vivimos en una sociedad «machista y patriarcal». En declaraciones a*

<sup>2</sup> STILUM CURIAE. 25 de marzo de 2021. Las extrañas relaciones económicas de la Iglesia española con Religión Digital. En: <https://www.marcotosatti.com/2021/03/25/le-strane-liaisons-finanziarie-della-chiesa-spagnola-con-religion-digital/>

<sup>3</sup> Wikipedia. Lucía Caram. En: [https://es.wikipedia.org/wiki/Luc%C3%ADa\\_Caram](https://es.wikipedia.org/wiki/Luc%C3%ADa_Caram)

Francisco tiene una grandeza, y se la dije: **Es un Papa cristiano.** Y punto. Y eso da mucha serenidad.

**Me gustaría que muchos pastores se dejen de hacer política y se sumen al servicio y al compromiso de Francisco con el Evangelio.**

El entorno de San Pedro es un espacio de acogida y Evangelio. Los más pobres son atendidos, escuchados; tienen dónde comer, ducharse y dormir. Y tienen, además, clavada en la plaza de san Pedro, el bello y elocuente monumento a los migrantes y refugiados. Una escultura imponente de bronce y de arcilla que clama por una humanidad y por una Europa acogedora.

Francisco me agradeció los esfuerzos por acoger y se alegró que el Monasterio, además de la Fundación, sea un espacio de acogida y que en la pandemia no hayamos cerrado las puertas. Me animó a estar presente para pedir y para explicar la realidad.

Le expliqué los retos que vivimos como Comunidad contemplativa que compartimos la vida y la misión con muchas personas, y se alegró profundamente y no pudo menos que querer hacer llegar su gratitud.

Fue la mano amiga, el gesto acogedor y la palabra oportuna la que me dije y repite desde el corazón: **“Seguí haciendo lío, seguí trabajando por las personas, seguí cuidando de las monjas...”**

Gracias Francisco por tu hospitalidad, por tu acogida y por tu bendición a nuestros proyectos que son proyectos nacidos de la oración y el compromiso con los más empobrecidos.

*EITB, expresó su idea de que la iglesia debía «renovarse para afrontar el aborto y los métodos anticonceptivos»*

*En 2006 recibió el premio Memorial Àlex Seglers en reconocimiento a su actividad en favor del ecumenismo, como la creación del Grupo de Diálogo Interreligioso.*

Poca información, pero suficiente para tener una idea de la visión religiosa de Sor María.

Dos frases de Francisco llaman la atención:

Cuando Sor Lucía comentó lo difícil que debe ser el tener la responsabilidad de la Iglesia, Francisco contestó: *“Yo me lo paso bomba”*. Sabemos de la espontaneidad y la informalidad de Francisco en algunos momentos - suponemos que este es uno de ellos- pero también expresa superficialidad, y sobre todo la ausencia de una visión sobrenatural y trascendente.

*“Seguí haciendo lío, seguí trabajando por las personas, seguí cuidando de las monjas...”* es la segunda frase. Con ella Francisco respalda las acciones de Sor María Caram, en su trayectoria como teóloga “católica”, que ya vimos que se desvía del Magisterio en temas esenciales, tanto de carácter dogmático como en el terreno de la moral.